



MARKUS ACHLEITNER

WIRTSCHAFTS-LANDESRAT
VON OBERÖSTERREICH

Oberösterreichische Landtagsdirektion
Landhausplatz 1
4021 Linz

E-Mail: LR.Achleitner@ooe.gv.at
Tgb.Nr.-810.068/12-2020-Fs/GI

3. September 2020

Sehr geehrte Damen und Herren!

Zur „Petition der Bürgerinitiative Natternbach gegen die Errichtung eines Fußball-Kunstrasenplatzes in Natternbach“ teile ich aus sportfachlicher Sicht Folgendes mit:

Gemeinsam mit dem OÖ. Fußballverband wurde bereits vor einigen Jahren die Marktgemeinde Natternbach als Standortgemeinde für einen Fußball-Kunstrasenplatz ausgewählt. Dies nicht nur wegen des örtlichen Fußballvereins, der über eine hervorragende und äußerst engagierte Funktionärsmannschaft verfügt, sondern insbesondere, weil in der Region Hausruck den Sportlerinnen und Sportlern bisher kein Fußball-Kunstrasenplatz zur Verfügung steht. Der geplante Kunstrasenplatz wird nicht nur von der Sportunion Natternbach genutzt, sondern von zahlreichen (Fußball-) Vereinen aus der gesamten Region Hausruck und dem Innviertel.

Das Sportressort steht daher auch weiterhin voll hinter diesem Projekt und wird, sobald sämtliche erforderliche Behördenverfahren abgeschlossen und alle notwendigen Genehmigungen vorliegen, finanzielle Mittel zur Gesamtfinanzierung dieses Vorhabens – vorbehaltlich der generellen Mittelfreigabe durch den OÖ. Landtag – bereitstellen.

Selbstverständlich wäre/ist der Kunstrasenplatz in der in Oberösterreich beschlossenen, neuen, umweltfreundlichen und nachhaltigen Form durch Befüllung mit speziellem Sand zu realisieren.

Mit besten Grüßen


Markus Achleitner
Wirtschafts- und Sport-Landesrat